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RELATÓRIO DA REUNIÃO COM REPRESENTANTES DO MUNICÍPIO DE 

GOIÁS/GO 

 

O presidente da Comissão de Turismo da Assembleia Legislativa de Goiás, deputado Coronel 

Adailton, a partir das 09h15 do dia 02 de março de 2021, participou de reunião remota para tratar 

dos desafios e potencialidades do turismo de Goiás/GO. Representando o município participaram 

o secretário Rodrigo Santana e a servidora Suzana Magalhães de Almeida. O evento foi mediado 

pelo secretário da Comissão de Turismo, Márcio Barbosa, que contou com o apoio e participação 

dos servidores da equipe técnica, a saber: Cacilda Morais, Cláudio Bandeira e Diego Lemes 

Correia. O secretário municipal se apresentou, falando de sua trajetória de trinta anos no turismo, 

com participações tanto no setor privado quanto no público, com destaque para sua atuação na 

concretização do Festival Internacional de Cinema e Vídeo Ambiental (FICA). Para o gestor, 

mesmo com o grande reconhecimento decorrente do título de Patrimônio Mundial pela Unesco o 

município ainda não explora adequadamente toda sua potencialidade turística e que vai direcionar 

sua atuação para tanto. Neste sentido, o principal projeto vilaboense será a revitalização do 

Complexo Turístico do Largo da Carioca, cuja história remete a 1772, de onde parte a Estrada 

Real. Por sinal, a mesma também será objeto de projetos da Pasta, bem como Buenolândia e o 

Caminho de Cora. Em seguida o deputado Coronel Adailton destacou a importância da antiga 

capital para o Estado de Goiás, na história, na cultura e no turismo. O parlamentar informou 

conhecer os pontos de interesse e, inclusive, manifestou preocupação com a situação de 

Buenolândia, destacando a importância de sua maior divulgação, para que haja maior interesse em 

sua preservação. Retomando a palavra, o secretário manifestou preocupação com o curso de 

Turismo da Universidade Estadual de Goiás (UEG), câmpus Cora Coralina, que não teve vestibular 

para a turma do corrente ano. Conforme apurou o gestor, o curso foi afetado pela demissão de 

professores comissionados, que formavam a maioria do corpo docente. Embora haja previsão de 

retorno do vestibular em 2022 o secretário pediu apoio da Comissão para garantir que isso 

realmente aconteça, pois entende que o curso é de grande relevância para a qualificação 

profissional do turismo no município. Em seguida, informou que pretendem que a famosa 

Procissão do Fogaréu ocorra esse ano, em decorrência da pandemia, por projeção de imagens em 

locais destacados de Goiânia, sendo que vai pedir apoio da Goiás Turismo para isso. O deputado, 

em relação ao curso de Turismo da UEG manifestou apoio por sua permanência em Goiás, bem 

como se dispôs a assinar um ofício, conjuntamente com as autoridades municipais, direcionado ao 

governador, para reforçar essa posição. Da mesma forma, o presidente do colegiado também 

apoiou a modalidade virtual da Procissão do Fogaréu, inclusive já definindo que a Comissão de 

Turismo vai participar da reunião com a Goiás Turismo para efetivar o projeto, no dia 03 de março. 

Por fim, o secretário informou que vai encaminhar o já elaborado projeto de revitalização do 

Complexo Turístico do Largo da Carioca, bem como um ofício em defesa do curso de Turismo da 

UEG, câmpus Cora Coralina. Finalizadas as falas, o mediador encerrou formalmente o evento. 
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